

# *L'amour des Mamans change le monde !*



NOUS SOMMES QUELQUES MAMANS  
CATHOLIQUES QUI NOUS RETROUVONS  
RÉGULIÈREMENT POUR PRIER POUR NOS  
ENFANTS.

LA PRIÈRES DES MÈRES  
([HTTPS://WWW.PRIEREDES MERES.COM/](https://www.priere-des-meres.com/)) A  
DÉMARRÉ EN ANGLETERRE EN 1995 ET EST  
RÉPANDUE DÉSORMAIS DANS  
PLUS DE 120 PAYS.

CE MOUVEMENT S'ADRESSE À TOUTES CELLES  
QUI ONT UN CŒUR DE MÈRE ET QUI DÉSIRENT  
PRIER ENSEMBLE POUR LEURS ENFANTS ET  
TOUS LES ENFANTS DU MONDE.



Si vous souhaitez nous rejoindre pour  
étoffer notre groupe,  
vous pouvez contacter :  
Pauline de MARION au 06 35 48 09 62.

